

～自他との関わりの中で、生きる力を育む～

令和5年度2月 第5号

浅口市小中一貫教育通信

浅口市教育委員会事務局

学校教育課

★キラリ★



今回は、寄島学園の取組について紹介します。

令和5年度 寄島学園の取組

寄島学園では、よりしま魅力化推進協議会（学校運営協議会）の

『育てよう! 生きる力ともやいの心をもつ子ども』

というCS共育目標のもと、学習習慣の定着を目指す「学びづくり部会」、基本的な生活習慣の定着を目指す「心と体づくり部会」、体験・交流活動の充実を目指す「絆づくり部会」を組織し、竜南保育園、寄島こども園、寄島小学校、寄島中学校がそれぞれの実態に応じた取組、また、連携した取組を進めています。さらに、令和7年度開設の義務教育学校「浅口市立寄島学園」に向けても前述の部会を中心に準備を進めています。

寄島学園の各種取組



【夏GAKUサプリ】

中学生が小学校に出向き赤ペン先生としてがんばりました。



【中学生からの読み聞かせ】

中学校文化委員の生徒が小学校1, 2, 3年生の教室で絵本を読みました。



【トレッキング】

小学校4年生と中学校2年生が、地域ボランティアさんの案内と一緒に竜王山に登りました。



【寄島もやいの体育祭】

コロナ前から計画があった地域・小学校・中学校合同の体育祭の実施が実現しました。たくさんの地域の方に児童生徒の頑張る姿をみていただくことができました。当日の競技はもちろんこと、事前の準備、当日の運営でも中学生や小学校高学年児童が活躍しました。



裏面へ続く→



【Jimoto♥Award】

「よりしま学」のまとめとして、中学校3年生が笠岡青年会議所主催の「ジモト愛アワード」に参加し、寄島の魅力発信を行いました。小学生や地域の方にもインタビューなどご協力いただき、特別賞を受賞することができました。



【保育実習】

家庭科の授業の一環で、寄島こども園を訪問し、絵本の読み聞かせをしたり、外遊びを一緒にしたりしました。



【寄島学園合同避難訓練】

前年度の熟議「寄島の防災について考えよう」をきっかけに、浅口市暮らし安全課職員も参加して、こども園、小学校、中学校が合同で水平避難を行いました。当日は、地域の方や学運協委員さんに協力していただき反省会も実施し、地域防災への意識を高めました。

職員による小中合同研修・よりしま魅力化推進協議会（学校運営協議会）



小中合同研修会として、学区訪問、心肺蘇生研修などを行いました。また、義務教育学校開設に向けて、めざす子ども像の話し合い、教育課程作成など行うことで、小中の教職員の交流を進めました。小中で共有した情報等については、開設準備委員会に報告し、様々なご意見をいただいています。開設準備委員会での様々な意見については、学校運営協議会でも共有しています。

♪～寄島地区義務教育学校開設準備情報～♪

寄島地区義務教育学校開設準備委員会は、8月から実施してきた学校名募集で上位になった「寄島学園」と「寄島もやい学園」の2つに絞り、9月から10月にかけて、寄島地区住民の方々に最終投票を行いました。

その結果、投票数 497 名のうち、「寄島学園」が 386 票、「寄島もやい学園」が 111 票となりました。この結果を受け、教育委員会議において校名について審議され、学校名は「**浅口市立寄島学園**」として承認されました。議会においても条例改正の議案が可決され、正式に学校名が決定いたしました。現在は、令和7年度開設に向けて校章や校歌について協議・検討を進めています。



浅口市の小中一貫教育については、こちらのQRコードを読み取っていただくと閲覧できます↑